

42. Folge Holzschlag

Nach Glashütten bei Schlaining widmen wir uns heute dem zweiten Teilnehmer dieser Meisterschaft. Und zwar der knapp 5 Kilometer Luftlinie entfernten Ortschaft Holzschlag. Der Name hängt mit der Glasproduktion in dieser Region zusammen. Die dafür benötigten großen Mengen Holz wurden durch Abholzung der Wälder in unmittelbarer Nähe der Glashütten herangeschafft. Auf einer dieser gerodeten Flächen wurde die heute 288 Einwohner zählende Ortschaft errichtet – daher der Name Holzschlag.

Um den Sportplatz des SV Holzschlag zu finden, bedurfte es eines guten Navis. Den auch dieser liegt gut versteckt mitten im Wald. Zu unserer Überraschung fanden wir hier eine völlig intakte und auf ungewöhnlich hohem Niveau stehende Infrastruktur vor. Übrigens war dieser Sportplatz 1992/93 sogar kommissioniert (erfüllte mit 100x60 Meter auch die Mindestausmaße!), da der SV Bernstein in jener Saison alle seine Heimspiele in der 2. Klasse A Süd hier austrug. In Bernstein stand der Platz aufgrund von umfangreichen Baumaßnahmen nicht zur Verfügung (neue Rasenfläche, Errichtung von Sanitäreinrichtungen für Zuschauer im Kabinengebäude, Fassade des Sportheimes, Installierung einer Flutlichtanlage, Einbau einer Heizung im Vereinshaus).

Auch wenn der Platz in Holzschlag am Tag unseres Besuches nur zur Hälfte markiert war und offensichtlich von der Jugend rege genutzt wird, ist eine Nutzung über die ganze Fläche denkbar und wohl jederzeit möglich. Das hier öfters Betrieb ist lässt die Kantinenpreisliste und generell der gepflegte Zustand erahnen. 2019 und 2020 wurde das Vereinshaus saniert, wie uns eine Dankestafel für die Sponsoren, Mitglieder und Unterstützer verrät.

Was die sportlichen Erfolge betrifft so holte man sich in der Gemeindemeisterschaft 2022 bereits zum zweiten Male den Meistertitel. Dem nicht genug wurde Andreas Glatz vom SV Holzschlag als bester Torhüter ausgezeichnet!

Quelle: Gemeindezeitung Unterkohlstätten